

DES SIOUX MANIFESTENT POUR LEUR LIBERTÉ TERRITORIALE

Un article de Klara, Leslie, Mariana et Marie



Dans « L'Actu » du mercredi 7 décembre 2016, il y a un article sur les manifestations des Indiens Sioux dans le Dakota du Nord. Le 1^{er} avril 2016, les manifestants ont installé un camp à la limite de la réserve. Des Indiens de toutes les tribus se sont réunis pour bloquer la construction d'un oléoduc qui doit passer sous les eaux de la rivière Missouri et traverser un territoire sacré pour les Indiens. Un oléoduc c'est un tuyau qui transporte du pétrole.

Cet article évoque la liberté de manifestation comme nous le dit ce résumé qui est une réunion organisée par les Sioux pour exprimer leur conviction sur l'emprise de leurs terres. On voit sur cette image des gens manifester dans la rue pour défendre leurs terres. On peut voir qu'ils tiennent des panneaux, etc...

Il y aussi la liberté d'association qui signifie de pouvoir se réunir à plusieurs pour défendre des convictions collectives. Car on voit qu'ils se réunissent à plusieurs pour défendre leurs terres.

Ensuite la liberté de pensée et d'expression, celles qui veulent dire pouvoir choisir sa vérité, son opinion dans le secret de la pensée et de pouvoir l'exprimer car ils expriment leurs pensées.



Source : L'Actu du mercredi 7decembre 2016